

A partir des expressions, construire une histoire

C'est une histoire à dormir debout !

Il était vieux comme Mathusalem,
mais se sentait frais comme un gardon,
toujours prêt à courir le guilledou.
Son cœur battant la chamade,
il fonçait tête baissée,
partant au quart de tour.

Elle, la jeune pas tombée de la dernière pluie,
allait son petit bonhomme de chemin,
prenait les choses comme elle venait,
sans tout prendre pour argent comptant.

Avec lui, elle jouait sur du velours.
Toujours tirée à quatre épingles,
elle fit son cœur battre la chamade.
Il fonça tête baissée,
rongea son frein,
triste comme un chien battu.

Il avait pris ses avances au pied de la lettre,
tomba dans des abîmes de perplexité,
sombra corps et biens,
et, cassa sa pipe.